

*Les dirigeants cubains félicitent
et reconnaissent les scientifiques
cubains à l'occasion de la journée
de la science cubaine*



15 DE ENERO

DÍA DE LA CIENCIA CUBANA



Les dirigeants cubains félicitent et reconnaissent les scientifiques cubains à l'occasion de la journée de la science cubaine

La Havane, 15 janv (RHC) À l'occasion de la Journée cubaine de la science, Miguel Díaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, a félicité lundi les travailleurs du secteur et a réitéré la volonté de promouvoir la croissance scientifique dans le pays.

La science cubaine a gagné une juste place d'honneur dans la société avec ses recherches et ses résultats, qui ont été décisifs pour le développement national et la défaite du blocus économique,

commercial et financier contre Cuba, a déclaré le président dans X.

Esteban Lazo Hernández, président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, a adressé ses félicitations à la communauté scientifique, dont les résultats sont une source de fierté pour la patrie et un exploit devant le monde.

Le chef du Parlement a reconnu l'engagement et le dévouement de chaque travailleur, fidèle à l'héritage du commandant en chef Fidel Castro.

Sur le même réseau social, Roberto Morales Ojededa, secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, a décrit la science comme un pilier de l'œuvre révolutionnaire.

Dans son message, il a souligné son rôle décisif pour affronter les moments les plus difficiles, sauver des vies et préserver la souveraineté.

À l'occasion de cette date, Inés María Chapman, vice-première ministre de Cuba, a remercié les scientifiques et toutes les personnes qui contribuent au pays par la science et l'innovation pour leur dévouement.

La Journée cubaine de la science est célébrée chaque 15 janvier depuis 1990, date qui coïncide avec l'anniversaire du discours prononcé par le leader historique de la révolution, dans lequel il déclarait : "L'avenir de notre pays doit nécessairement être un avenir d'hommes de science, d'hommes de pensée".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344542-les-dirigeants-cubains-felicitent-et-reconnaissent-les-scientifiques-cubains-a-loccasion-de-la-journee-de-la-science-cubaine>



Radio Habana Cuba